





FORMACIÓN DOCENTE PAG.1



LOS VALORES DE INTEGRIDAD

PAG.3



GLPI UNA OPORTUNIDAD

PAG.4



CONCURSO RECICLARTE

PAG.5













## La formación a docentes, una de las apuestas para fortalecer el bilingüismo en el Distrito

Comprometidos con la enseñanza y el aprendizaje del inglés como lengua extranjera en el Distrito, por medio del programa Soy Bilingüe en las instituciones educativas oficiales, la Alcaldía de Barranquilla a través de la Secretaría de Educación, consolidó la alianza con el British Council del Reino Unido en beneficio de nuestros estudiantes y maestros, que tendrán más oportunidad de afianzar sus conocimientos en este idioma.

En la actualidad, se está desarrollando un programa de 'Fortalecimiento de Prácticas Pedagógicas', que apunta a dos estrategias para la formación de más de 400 docentes del Distrito; la primera de ellas es la actualización en didáctica para la enseñanza de inglés, o también denominada 'Elt Journey', y la segunda está guiada a la participación en comunidades de innovación pedagógica.







Son 2.000 maestros y directivos docentes que están siendo capacitados en formación y actualización metodológica para la enseñanza del inglés.

Finalmente, en aras de consolidar esta estrategia del bilingüismo como política pública, nuestro alcalde Jaime Pumarejo, presentará ante el Concejo Distrital de Barranquilla, un proyecto de acuerdo para que en los próximos 8 años queden garantizado los recursos para la enseñanza del inglés en todos los colegios públicos de Barranquilla, y de esa manera darle continuidad al programa Soy Bilingüe.

**BIBIANA RINCÓN** Secretaria Distrital de Educación









## **FUNCIONARIOS PARTICIPAN EN** PAUSA ÉTICA:





## **LOS VALORES DE INTEGRIDAD**

Con la participación de los funcionarios de los diferentes procesos de la Secretaría de Educación, se realizó pausa ética sobre los valores, contemplados en el Código de Integridad de la Alcaldía de Barranquilla. Durante la actividad los servidores públicos participaron activamente, reflexionado sobre los valores tales como; responsabilidad, transparencia, honestidad, entre otros y expresaron sus puntos de vistas sobre la importancia de prevalecer y aplicar en la administración pública, con el objetivo de garantizar un excelente servicio a la comunidad educativa.





## El GLPI una oportunidad para la gestión interna del servicio de la Secretaría de Educación

Enlaces de los diferentes procesos de la Secretaría Distrital de Educación, recibieron capacitación sobre el uso del GLPI, herramienta de gestión de servicios de tecnología de la información que se ha constituido como estrategia efectiva a nivel interno para registrar las solicitudes de asistencia en soportes tecnológicos. De esta manera, los administradores del GLPI, con esta aplicación web, tienen una base de datos de activos técnicos y estadística sobre las incidencias que se generan en el día a día además se conoce la efectividad de la solución de las mismas en el tiempo establecido para ello.





La secretaría Distrital de Educación demuestra su creatividad en el concurso de vestidos con material reciclado de la oficina, Actividad dirigida por la secretaría de Gestión Humana de la Alcaldía. El equipo de la oficina de Modernización se inspiró en elaborar un vestido de los años 50 aprovechando los residuos electrónicos de los computadores, el cual lució la funcionaria Erika Hernández obteniendo el segundo puesto. Así mismo en el tercer lugar, resultó oficina de Gestión Administrativa Docente. escogida la representada por la funcionaria Nazly Ramirez. Luciendo el vestido Currambera La Bella, inspirados en los iconos de Barranquilla.





